

El Rayo, campeón del Tercer Trofeo Ferias de Toledo

Disputó la final, en un partido estupendo, al Talavera

En el magnífico estadio Carlos III, prorosamente iluminado, y con gran cantidad de público, se disputó el pasado día 18, en encuentro nocturno el último de los cuatro partidos para dilucidar el ganador del III Trofeo de Ferias de Toledo, organizado por la Delegación Comarcal de Fútbol.

Los preliminares del encuentro fueron de gran brillantez. Con los equipos, Rayo y Talavera, alineados en el centro del terreno, con el equipo arbitral, interpretado por la Banda Municipal, el himno a Toledo, que a su final fue largamente aplaudido. El alcalde de nuestra ciudad, don Angel Vivar, saludó a los jugadores y actuó como juez de campo. El partido comenzó a las 21.30 horas, con el Rayo en posesión del balón. El primer disparo lo hizo el jugador número 10, Camacho, pero fue desviado por el portero de Talavera. El partido se mantuvo muy interesante, con muchas oportunidades de ambos equipos. El partido se mantuvo muy interesante, con muchas oportunidades de ambos equipos.

Y ante gran expectación, como digo, dió comienzo el partido presentando los dos equipos las siguientes alineaciones: Talavera: Pepin; Collado, Luis, Mozún; Olivares, Manzanares; Santos, Cristóbal, Esteban, Caceteño y Peiró. Rayo Vallecano: Samper; Gallego, Hernández, Churi; Ruez, Arias; Araez, Aparicio, Ortega, Grande y Felines.

El encuentro, en líneas generales, ha respondido a la gran expectación despertada. Ambos equipos han practicado un fútbol elástico, muy de última hora, con muchos hombres atrás cerrando huecos, y muchos hombres a la hora del ataque. El partido se mantuvo muy interesante, con muchas oportunidades de ambos equipos. El partido se mantuvo muy interesante, con muchas oportunidades de ambos equipos.

En el 15 minutos tenemos anotada una gran parada de Peiró, a remate de Ortega, a bocanar, con desvío a córner. A los 27, otro cabezazo de Ortega con marchamo de gol, y un disparo saca el balón de la raya. Más tarde un gran disparo de Aparicio, rebota en el larguero y a renglón seguido y hasta el primer tiempo aconteció un partido de gran intensidad talaverana a la que Samper, sin valor efectivo para el marcador.

En el descanso, el señor Caceteño, llamó a los capitanes y jugadores de los equipos, al objeto de poner el orden debido tanto en cuanto al fútbol, como en las "peroratas verbales" que tanto momento había entre los jugadores. Amonestación que tuvo sus efectos pues ya la segunda parte careció de entusiasmo y disputa verbal entre los equipos.

La segunda parte comenzó con el Rayo en posesión del balón. El partido se mantuvo muy interesante, con muchas oportunidades de ambos equipos. El partido se mantuvo muy interesante, con muchas oportunidades de ambos equipos.

Quizá un poco tarde, pues había agotado sus reservas físicas anteriormente, el Talavera abrió más sus líneas, pero su empeño resultó ya estéril.

Triunfó, y con merecimientos el Rayo pues aguantó con mayor serenidad y aplomo el acoso talaverano, en tanto que estos en la segunda parte tuvo varios lunares en su sistema defensivo y por uno de ellos le llegó la derrota aunque fuese de golpe franco.

Gustó mucho, dando sensación de gran conjunto, el Talavera. Ante mayor enemigo que en la jornada inaugural, el Toledo, dió una gran lección de fútbol. Quizá le sobró más de algún desplante de dos o tres de sus elementos, que de no corregir, y que no dudamos que hará el señor Elices, les costará alguna expulsión.

El Rayo acreditó también, frente a un Talavera que puede codearse con decoro ante cualquier equipo de la segunda división, que dará mucha guerra. Sus líneas de cobertura, sobre todo, apuntaladas con un Arias plétórico, sensacionales, y su quinteto de ataque, si no es sometido al ferreo marcaje a que lo fue por el Talavera, dará también que hablar.

Como elementos destacados en cada bando citaremos a Cristóbal, por su gran movilidad, al ataque y en la defensa, a Santos, Esteban, muy escurridizo, y a la "eterna juventud" del meta Pepin.

En el Rayo, Arias, la oscura brega de Grande, y el remate impresionante de Aparicio, en cuanto Luis, su implacable marcador, se descuidaba un solo segundo.

De las tres finales disputadas, ganadas las anteriores por los talaveranos, ha resultado la de más brillantez y la del mejor fútbol practicado.

Finalizado el gran final, tuvo lugar el reparto de premios en la forma siguiente:

Campeón: Rayo Vallecano.
Sub-campeón: Talaverana.
Trofeo a la Deportividad: Santa Bárbara.

Trofeo al máximo goleador del Trofeo: adjudicado a Ortega y Aparicio, con tres goles cada uno.

PARTIDO DE CONSOLACION

En la jornada del día 14, víspera de la final, se disputaron el tercero y cuarto puesto Toledo y Santa Bárbara, resultando vencedor el "Santa" por 3-0.

Los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

Toledo: Cappa; Hernández, Fichá, Carlos; Santa María, Toni; Angelito, Palacios, Hernández, Carmelo y Echeve.

Santa Bárbara: Chule; Torresillas, Pepe, Rafa; Agustín, Antolín; Piñeiro, Emilio, Modesto, Gargolla y Miralles.

Descontados los primeros minutos del partido, en que existió cierta igualdad entre los conjuntos, en el resto fue tal la superioridad del "Santa" que resulta corto el 3-0, que al final campó en el marcador.

Sin preparación alguna, por parte del Toledo, con jugadores desconocidos entre sí, y no preparados, fue juguete del equipo propietario del Estadio Carlos III. La segunda parte del equipo verde, fue tan desangelada, que no recordamos encuentro alguno disputado por cualquier equipo del Toledo en muchos años, con tan mala fortuna.

A los 24 minutos por fallo de Carlos, en caída, y con Cappa, rebasado, Hernández sacó de debajo del marco el gol cantado. En el 26, gran disparo de

Emilio, sobre la marcha y se inauguró el marcador. Llegándose al descanso con el 1-0.

A los 12 de la segunda parte, gran jugada Emilio - Ballesteros, que sustituía a Piñeiro, Gargolla fusiló el 2-0. Y a raíz de aquí no hubo ya enemigo.

Seis minutos más tarde, Emilio logra un fantástico gol, rematando en plancha, un centro de Miralles, pero inexplicablemente le es anulado.

En el 23, nuevamente Emilio y Ballesteros colaboran, y éste último ganando la acción a Pelle, que sustituyó a Cappa, logra el 3-0.

Y con ligeros atisbos de "balle", otra gran jugada de Modesto y Emilio, termina en la red, siendo también anulado.

Finalizado el encuentro, al que acudió menos público que a partidos anteriores, se hizo entrega a los capitanes de los respectivos trofeos conquistados, tercero al Santa Bárbara y cuarto y último para el Toledo.

Entrevista con José Gil sobre el Plus Ultra de esta temporada

El equipo es muy similar al del año pasado, pero con más experiencia

MADRID. (De nuestro corresponsal, Jolomar).

Sabe el lector que le tenemos prometida una entrevista con el entrenador del Plus Ultra, Paco Trinchant, entrevista que no hemos echado en olvido, ni mucho menos. Lo que ocurre es que Trinchant se halla ausente de Madrid, realizando un trabajo al margen de sus fun-



ciones netamente futbolísticas. Precisamente hoy, cuando hemos vuelto en su busca, Paco Trinchant se encuentra en Zaragoza y es probable que no regrese en toda la semana. Hasta la fecha, salvo unos días que permaneció en Madrid, los entrenamientos de la plantilla plusultrista están corriendo a cargo de José Gil.

Así, pues, en vista de ello, hemos recurrido a la gentileza del señor Gil para que nos informara de todo aquello que en relación con el Plus Ultra pueda tener interés para el lector. En primer lugar le pedimos nos informe de los nombres que integran la totalidad de la plantilla.

—Puede tomar nota —nos di-

La SEGOVIANA venció en Toledo

TOLEDO, 18. (De nuestro corresponsal FRANCISCO-JAVIER LAGUNA). Jueves, 17.—Nueve de la noche. Estadio Carlos III, iluminado. Se enfrentan en partido de entrenamiento Toledo y Segoviana. Poco público en los graderios. Bastante menos que en los partidos de Trofeo de Ferias. Resultado final del partido 2-1, favorable al conjunto visitante.

Al salir los jugadores al terreno de juego, por lo que respecta al Toledo, muchas caras con referencia a partidos anteriores, y también bastante más grasa de lo que corresponde entre aquellos que aspiran a cobrar sus "miles" de pesetas para defender los colores de su próximo equipo.

Con el Toledo salieron: Cappa (Juego Fernando); Agustín, Chufi, Sánchez; Jiménez, Santa María, Palacios, Castillo (Juego Polo), Polo, (después Alonso) y Angelito.

La Segoviana presentó a los siguientes: Grajera, Pedro, Emilio, Cristóbal; Rey, Juan Antonio; Cari, Santi, Berzal, Cocero y Encinas.

La primera parte del encuentro fue de ligero dominio del

Toledo, aunque finalizase con empate a un gol. Tantos logrados por Palacios, el del Toledo, a los 11 minutos y por Rey, de penalty a los 18.

En la segunda parte, con el Toledo ya desfondado por falta de preparación, en una melée, a los 20 minutos, la Gimnástica logró el tanto de la victoria.

El partido en sí no tiene más historia. Las huestes de Maside, buscaban acoplamiento, el Toledo ver en acción a posibles fichajes. Creemos que ambos conseguirán sus propósitos.

Vayamos ahora a lo que le pasa al Toledo. Realizó su primer entrenamiento de pre-temporada el pasado jueves día 10 del corriente, con solo cuatro días de antelación al Trofeo Ferias. Ha pagado, con creces, su falta de previsión. Unicamente si sus jugadores hubiesen sido tales, jugadores de fútbol, hubiesen estado preparados. Pero al parecer no todos lo son.

Con cuatro días el entrenador, señor Rabadán, no podía hacer milagros, no es de extrañar pues la falta de puesta a punto, ni las continuas pruebas de jugadores, con vistas a posibles fichajes, que han tenido que realizar.

Pero además de la falta de preparación del equipo el señor Rabadán no ha podido contar con López-Rico, víctima de una furunculosis; con Miguel que se lesionó, quizá por la falta de preparación, en el primer encuentro, ni con Toni, que también se lesionó. En fin que aquellos jugadores con quienes podía haber formado la base del conjunto no existieron, de ahí quizá tanta desorientación como ha existido en el equipo.

A estas horas querido lector, cuando ALARCOS esté en sus manos creemos que la plantilla del C. D. Toledo estará ya completamente definida y a los Fernando, Cappa y Pelle, fichados como porteros; Hernández, Chufi y Miguel como defensas;

Toni y Santa María, como medios y Angelito, López-Rico, Palacios y Echeve, se abrán unido alguno de los probados y entonces cuando entrenados y conjuntados den un rendimiento será el momento de juzgar a una plantilla que está pagando los "vidrios rotos" de una improvisación. De una desilusión entre los aficionados, por ser su juicio quizá un poco prematuro.

La iniciación de la temporada anterior en el II Trofeo Ferias, si la memoria no me es infiel, hubo cierta desilusión y después en la Liga, no fue tal mal como se preveía.

Olvidemos pues los amargos ratos de estas últimas fechas, y demos un mayor margen de confianza a directivos, entrenador y jugadores.

La próxima confrontación ante el Getafe, dentro de la actual semana, será ya, creemos, otra cosa muy distinta.

FOTOGRAFADO
ANGAMA
LINEA DIRECTO COLOR
PLACAS PARA PUERTAS
Comandante Lopez Guerrero, 5
Tel. 213161 CIUDAD REAL

(Pasa a sexta página)